

Agir plutôt que subir :
ESEO ouvre le débat avec (IN)ACTION, un film sur l'urgence climatique, à l'occasion de la Semaine Européenne du Développement Durable

Ciné-débat le mercredi 1^{er} octobre 2025 à 18h30
Campus ESEO, 10 Boulevard Jean Jeanneteau, 49100 Angers

Bonjour,

À l'occasion de la **Semaine européenne du développement durable**, ESEO organise sa **Semaine IES (Impacts Écologiques et Sociaux)**, un programme d'initiatives étudiantes, associatives et salariées pour expérimenter et agir sur des enjeux. Lauréate du 4^{ème} appel à projets IES, ouvert chaque année aux élèves et aux collaborateurs de l'école et soutenu par les entreprises partenaires de la chaire IES (Bodet, Capgemini, Itancia), cette première édition de la Semaine IES est co-construite avec le BDE d'ESEO.

Parmi les temps forts de cette première édition, l'école d'ingénieurs **ouvre ses portes au grand public avec un ciné-débat autour du film primé (IN)ACTION**. Ce documentaire interroge avec force **notre capacité à transformer la prise de conscience écologique en actions concrètes**. La projection sera suivie d'un échange avec l'un de ses co-auteurs, Léo Primard, pour prolonger la réflexion et inspirer le passage à l'action. Primé au Festival Deauville Green Awards, ce documentaire apporte un regard intergénérationnel sur l'urgence écologique. Son parti pris : ne pas pointer du doigt l'inaction, mais mettre en lumière ce qui pousse ou retient chacun d'entre nous à agir. Un film qui invite à dépasser la culpabilité pour se concentrer sur le passage à l'action, à son échelle.

À l'issue de la projection, Léo Primard échangera avec le public autour d'une question centrale : **comment passer du constat à l'action concrète, sans culpabilisation ?**

Au-delà de ce rendez-vous, la Semaine IES d'ESEO s'illustre par un programme riche et varié : inauguration du Repair'Café, pour permettre aux élèves et au personnel de réparer leurs appareils électriques et électroniques, sensibilisation autour des situations de handicap par Éric Gigan et Franck Begler, deux cyclistes en situation de handicap, un repas 100% végétal et bio, une distribution de panier repas à destination des étudiant.e.s, ou encore un don du sang. Une semaine pour **sensibiliser, expérimenter et agir** en réponse aux enjeux socio-écologiques actuels.

Au programme de la Semaine européenne du développement durable sur le campus angevin :

- **Jeudi 25 septembre** : Fresque de la Biodiversité
- **Vendredi 26 septembre de 12h à 14h** : Inauguration du Repair'Café « RESET »
- **Lundi 29 septembre de 8h30 à 10h** : Conférence « Sensibilisation autour des situations de handicap » par Éric Gigan et Franck Begler - Amphi Jeanneteau
- **Mercredi 1^{er} octobre à 17h50** : Distribution de panier repas
- **Mercredi 1^{er} octobre à 18h30** : Ciné-débat (IN)ACTION en présence de Léo Primard
- **Jeudi 2 octobre de 11h30 à 15h** : Forum mobilités, atelier réparation vélos et don du sang

Vous souhaitez assister à ce ciné-débat ou recueillir le témoignage d'un étudiant ou d'un membre de l'équipe pédagogique impliqués dans l'organisation de la Semaine IES et de ses ateliers ?

Je vous invite à me contacter par mail à nfreour@madamemonsieur.agency
ou par téléphone au 06 78 35 12 19.

Je reste disponible et vous souhaite une bonne journée,

Nolwenn Fréour

Consultante en relations presse – Agence MadameMonsieur

06 78 35 12 19